

Devenez des autorités de l'expérience des quatre *sujets* et transformez les problèmes en solutions.

Aujourd'hui, le Créateur du monde brahmine voit tous Ses enfants brahmines de partout. Ce monde brahmine est petit mais extrêmement élevé et charmant. Ce monde brahmine est constitué des âmes spéciales dans le monde. Chaque âme brahmine est une parmi des millions et des millions, une parmi une poignée d'âmes parce que vous avez reconnu votre Père et avez réclaté un droit à l'héritage. Le Père est le plus élevé de tous et de même les âmes qui ont reconnu le Père et qui Lui appartiennent sont spéciales. Le Père, le Donneur de Fortune, a tracé la ligne de fortune élevée sur le front de chaque âme brahmine dès sa naissance. Vous êtes des âmes à la fortune aussi élevée ! Vous considérez-vous aussi fortunés? Faites-vous l'expérience d'une telle ivresse spirituelle ? Le Père, Celui qui reconforte les cœurs, donne à chaque âme brahmine un amour qui vient du cœur, l'affection de Son cœur. Seul l'Unique donne cet amour divin et, sur tout le cycle, seulement en ce moment. Avez-vous toujours cette ivresse spirituelle dans toutes vos actions ? Vous *défiez* le monde en disant que vous êtes les âmes spéciales qui mènent une vie de karma yogi. Vous n'êtes pas simplement ceux qui ont du yoga, vous menez une vie de yogi. La vie, c'est pour toujours. C'est *naturel* et constant. Vous n'avez pas une vie de yogi pendant six ou huit heures. Le yoga, autrement dit le souvenir, est le but de la vie brahmine. On se souvient automatiquement du but de sa vie et on développe automatiquement les qualités qui y correspondent.

BapDada voit l'étoile brillante de la fortune sur le front de chaque âme brahmine. BapDada voit toujours chaque enfant comme celui qui a un respect de soi élevé ainsi que la souveraineté de soi. Faites-vous tous l'expérience d'être des âmes qui ont le respect d'elles-mêmes et qui sont souveraines d'elles-mêmes ? Si, en une *seconde*, vous faites venir dans votre conscience tous les aspects de respect de soi, quelle est la taille de la *liste* qui apparaît en une seule *seconde* ? Cette *liste* de respect de soi vient-elle maintenant dans votre conscience ? Elle est longue, n'est-ce pas ? Le respect de soi met fin à l'arrogance parce que le respect de soi c'est une fierté élevée. La fierté élevée met fin à toutes les sortes de consciences du corps impures. Dès que vous appuyez sur l'interrupteur, dès que vous *allumez*, l'obscurité se dissipe, en une seconde. Vous n'avez pas à la faire partir. Vous n'avez pas d'efforts à faire pour éliminer l'obscurité, vous n'avez qu'à *appuyer sur l'interrupteur* et elle s'en va automatiquement. De même, appuyez sur l'interrupteur de la conscience du respect de soi et vous n'aurez pas à faire d'efforts pour en finir avec les différentes sortes de consciences du corps. Vous devez effectivement faire des efforts tant que vous n'avez pas la conscience d'être les incarnations du respect de soi. BapDada voit vos jeux, les enfants. Vous parlez de respect de soi dans votre cœur : «je suis assis sur le trône du cœur de BapDada». Vous le dites, vous le pensez, mais vous ne restez pas bien installés sur le siège de l'expérience. Il est essentiel de faire l'expérience de ce que vous pensez parce que l'autorité la plus élevée est celle de l'expérience. BapDada voit donc que vous écoutez tout très bien, vous réfléchissez très bien également, mais entendre et y penser, c'est autre chose. Devenir l'incarnation de l'expérience est l'autorité élevée de la vie brahmine. C'est là la différence entre la dévotion et la connaissance. Les dévots aussi s'emplissent d'ivresse simplement en écoutant. Ils pensent et réfléchissent même, mais sont incapables d'avoir une expérience. Gyan veut dire être une âme gyani, c'est-à-dire être expérimenté dans tous les aspects du respect de soi. L'expérience vous procure une ivresse spirituelle. On ne peut oublier une expérience dans sa vie. Vous pouvez oublier tout ce dont vous

avez entendu parler ou ce à quoi vous avez pensé mais l'autorité de l'expérience ne diminue jamais.

Les enfants, BapDada vous rappelle : Devenez les incarnations de tout ce que vous avez entendu de Dieu, le Père. Même si mille personnes essaient d'effacer ou de vous faire oublier quelque chose que vous avez expérimenté, cela ne peut s'effacer. Même Maya ne peut faire disparaître votre expérience. Dès que vous adoptez un corps, vous faites l'expérience d'être untel ou une telle et cela reste fermement ancré en vous. Vous arrive-t-il d'oublier votre nom ? Si quelqu'un vous disait : « Non, tu n'es pas untel ! », le croiriez-vous ? De même, si vous faites l'expérience de la *liste* de tous les aspects de respect de soi, vous ne pouvez jamais oublier votre respect de soi. Cependant BapDada a vu que vous êtes *numberwise* pour ce qui est de devenir expérimentés dans chaque sorte de respect de soi et dans chaque *aspect*. Puisque vous avez fait l'expérience que vous êtes des âmes, qu'êtes-vous, à part des âmes ? Vous dites : « j'ai un corps, mais je suis une âme. » Puisque vous êtes des âmes, d'où est venue la conscience du corps ? Pourquoi est-elle venue ? Pour quelle raison ? La pratique de 63 vies, la pratique erronée que « je suis un corps » est très ferme. Vous oubliez l'expérience de la bonne pratique. Lorsque BapDada vous voit travailler dur, les enfants, Il ressent de l'amour pour vous. Ce sont les enfants de Dieu et ils travaillent dur ! Pour quelle raison ? Parce qu'ils ne sont pas les incarnations de l'expérience. Quand vous faites l'expérience de la conscience du corps, alors peu importe ce qui se passe, même quand vous agissez, vous ne pouvez pas oublier la conscience du corps. Dans ce cas-là, comment pouvez-vous oublier votre vie brahmine, autrement dit votre vie de karma-yogi ?

Alors *vérifiez* : « Est-ce que je fais l'expérience de chacun des sujets ? Ecouter la connaissance et en parler, c'est facile. Cependant, devenir l'incarnation de la connaissance... Si vous mettez la connaissance en pratique, chacune de vos actions sera automatiquement emplies de connaissance ; autrement dit chaque action sera emplies de la *lumière* et de la *puissance* de la *connaissance*. On dit de la connaissance qu'elle est *lumière* et *pouvoir*. De même, la forme yogi est *yogyukt* et *yuktiyukt*. Être une incarnation de dharna veut dire que chacune de vos actions, chaque organe physique et chaque vertu seront emplis de dharna. Une image expérimentée dans le service est un serviteur constant et naturel. Que ce soit par vos pensées, vos paroles, vos actions, vos relations et connexions, le service devrait continuer à se faire naturellement à travers tout ce que vous faites. C'est ce qu'on appelle être une incarnation de l'expérience dans les quatre *sujets*. Ainsi, vous devriez tous vérifier dans quelle mesure vous êtes devenus expérimentés – expérimentés dans chaque vertu et dans chaque pouvoir. Il existe un proverbe qui dit que l'expérience est très utile au moment opportun. Ainsi, faites l'expérience d'être des incarnations de l'expérience quel que puisse être le problème face à vous. Celui qui est l'image de l'expérience transformera les problèmes en solutions en une *seconde*, grâce à l'autorité de l'expérience. Le problème n'en restera pas un. Il prendra la forme d'une solution. Comprenez-vous ?

A présent, le temps se rapproche et votre rapprochement avec le niveau égal au Père devrait vous donner l'expérience d'être les incarnations des solutions. Pendant longtemps, vous avez bataillé avec les problèmes qui survenaient et y avez trouvé des solutions. A présent, BapDada veut voir chaque enfant comme une âme qui a le respect de soi, la souveraineté de soi et qui est une incarnation des solutions. Une image de l'expérience est en mesure de transformer quelque chose en une *seconde*. Achcha.

Des âmes sont venues de partout. Même les *doubles-étrangers* saisissent une bonne chance à chaque fois. Achcha. Les Pandavs ne sont pas moindres dans ce *groupe* non plus. Tous les Pandavs, levez la main. Les mères, les Kumaris, les professeurs, levez la main. Dans le premier *groupe*, il y avait

beaucoup de mères mais dans celui-ci, les Pandavs sont également très bien représentés. On se souvient aujourd'hui encore de l'ivresse et de la foi des Pandavs. De quoi s'est-on souvenu ? Le savez-vous ? Il n'y avait que cinq Pandavs, mais ils remportèrent la victoire sur la base de leur ivresse et de leur foi. Cette louange existe aujourd'hui encore. Alors, êtes-vous de tels Pandavs ? Achcha, avez-vous de l'ivresse ? Les Pandavs, lorsque vous entendez que vous êtes des Pandavs, vous n'oubliez pas le Père des Pandavs (Pandav-Pati), n'est-ce pas ? L'oubliez-vous parfois ? Les Pandavs et Pandav Pati. Les Pandavs ne peuvent jamais oublier Pandav Pati. Les Pandavs devraient avoir cette ivresse : « Nous sommes les Pandavs de chaque cycle, ceux qui sont aimés de Pandav Pati. » Dans les mémoriaux également, le nom des Pandavs n'est pas moindre. Le titre des Pandavs est : les Pandavs victorieux. Alors, êtes-vous de tels Pandavs ? C'est tout. Nous sommes des Pandavs victorieux et pas seulement des Pandavs. Des Pandavs victorieux ! Le tilak impérissable de la victoire est déjà sur votre front.

Quelle est l'ivresse des mères ? Vous avez beaucoup d'ivresse. Les mères disent avec ivresse : « BABA est venu pour nous ! » C'est bien cela, n'est-ce pas ? C'est parce que, pendant un demi-cycle, les mères n'ont reçu aucun statut. A présent, à l'âge de confluence, les mères ont reçu des droits, même en politique. Dans tous les départements, le Père vous a placées devant, les Shaktis, et donc, dans le monde aussi, dans chaque profession, les mères ont à présent des droits. Il n'y a pas une profession dans laquelle il n'y ait aucune femme. C'est le statut de l'âge de confluence. Les mères, vous avez ce sentiment : « Notre BABA ! » Vous sentez, n'est-ce pas que c'est « Mon BABA ! » ? Avez-vous cette ivresse ? Les mères font un signe de la main. C'est bien. Vous avez fait en sorte que Dieu vous appartienne et donc les mères sont des magiciennes. BapDada voit que les mères et les Pandavs aiment BapDada dans toutes les relations mais Il voit aussi quels sont ceux qui aiment tout spécialement telle ou telle relation. Certains enfants aiment beaucoup faire de Dieu leur Ami. C'est pourquoi il existe l'histoire de Khuda-Dost (Dieu, l'Ami). BABA dit : « A tout instant, quelle que soit la relation dont vous avez besoin, vous pouvez faire en sorte que Dieu vous appartienne dans cette relation. Vous pouvez avoir toutes les relations avec Lui. » Les enfants ont dit : « BABA m'appartient ». et qu'a dit le Père ? « Je vous appartiens ».

Madhuban a beaucoup de splendeur, n'est-ce pas ? Peu importe si vous êtes assis loin pour écouter, mais Madhuban a sa propre splendeur. Vous rencontrez BapDada à Madhuban de toute façon mais combien d'autres sortes d'acquisitions faites-vous également ? Si vous deviez en dresser la liste, combien de sortes de trésors y aurait-il ? La plus grande acquisition que vous faites est que vous avez un yoga facile et naturel. Vous n'avez pas à travailler dur. Si quelqu'un accorde cette importance à l'atmosphère de Madhuban, cette atmosphère ainsi que l'emploi du temps de Madhuban feront de cette âme un yogi facile et naturel. Pourquoi ? A Madhuban, vous n'avez qu'un seul travail dans l'intellect. Quand un groupe de serviteurs vient, c'est différent mais ceux qui viennent ici pour être rafraîchis, quel travail ont-ils à faire à Madhuban ? Ont-ils des responsabilités ? Mangez, buvez, amusez-vous et étudiez ! Ainsi, Madhuban est Madhuban. Des âmes écoutent BABA à l'étranger également. Cependant c'est le jour et la nuit entre écouter le murli là-bas et venir à Madhuban. BapDada donne de toute façon Son amour et Son souvenir à ceux qui écoutent et regardent en utilisant les moyens (Internet). Certains enfants doivent même rester éveillés la nuit pour écouter le murli. C'est évidemment mieux que de ne pas écouter le murli du tout, mais le mieux, c'est d'être dans notre beau Madhuban. Aimez-vous venir à Madhuban ou sentez-vous que vous pouvez très bien écouter le murli en restant là-bas ? Qu'aimez-vous ? Vous entendrez le murli là-bas également, n'est-ce pas ? Ici aussi, ceux qui sont assis au fond, vous voyez tout sur l'écran de télévision de toute façon. Ceux qui sentent que c'est bien de venir à

Madhuban, levez la main ! (Tous ont levé la main.) Achcha. Néanmoins, quelle est la louange dans bhakti ? C'est à Madhuban qu'on joue de la flûte (le murli). Le murli n'est pas donné à Londres. Peu importe où vous vous trouvez, connaître l'importance de la louange de Madhuban veut dire devenir grand.

Achcha, vous tous qui êtes venus, vous faites l'expérience de la vie de yogi, la vie d'une âme gyani et d'une incarnation de dharna. Dans la première rencontre de cette saison, BapDada a tout spécialement attiré votre attention sur le fait que, pendant toute la saison, vous devez devenir des joyaux de contentement et contenter les autres. Vous ne devez pas seulement le devenir mais vous devez aussi rendre les autres contents. De plus, étant donné le moment que nous traversons, tout peut arriver à tout instant. Ne posez pas de questions telles que ; « Quand cela va-t-il se passer ? Cela se produira-t-il dans un an ou dans six mois ? » Tout peut arriver, de façon soudaine, à tout moment. Par conséquent, rendez très *puissant l'interrupteur* de la conscience. *Appuyez sur l'interrupteur* en une *seconde* et devenez les incarnations de l'expérience. Si l'interrupteur est défaillant, vous devez allumer et éteindre sans cesse et cela prend du temps pour la rétablir (la conscience). Cependant en une *seconde, appuyez sur l'interrupteur* du respect de soi et sur celui de la souveraineté de soi, intériorisez-vous et continuez à faire des expériences. Plongez-vous dans l'océan des expériences. Aucune autorité ne peut vaincre l'autorité de l'expérience. Comprenez-vous ce que vous devez faire ? BapDada vous donne un signal, mais ne restez pas à attendre. Ne dites pas : « Quand ? Quand ? Quand ? » Maintenant ! *Toujours-prêts!* Pouvez-vous *allumer l'interrupteur* de votre conscience en une *seconde* ? Le pouvez-vous ? Quelles que puissent être les circonstances, quels que soient les problèmes, appuyez sur l'interrupteur de la conscience. Exercez-vous à cela parce que *l'épreuve finale* ne durera qu'une *seconde*, pas même une *minute*. Ceux qui ne cessent de penser ne pourront pas *réussir*. Ceux qui ont des expériences *réussiront*. Alors, maintenant, *appuyez* tous en une *seconde sur l'interrupteur* de cette conscience : « Je suis une âme élevée, le résident de la région suprême. » Appuyez sur l'interrupteur de cette conscience, n'ayez conscience de rien d'autre. Qu'il n'y ait aucune fluctuation dans votre intellect. Inébranlables ! (BapDada a conduit un moment de silence). Achcha.

Aux âmes expérimentées de partout qui ont un respect de soi élevé ; à ceux qui font constamment l'expérience de chaque sujet ; aux âmes constamment yogis qui avancent en menant une vie de yogi ; aux âmes spéciales qui sont une poignée sur des millions et des millions et quelques-unes sur cette poignée, qui maintiennent constamment la conscience de leur fortune spéciale dans toutes leurs actions, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit : « Namaste ».

A Dadiji :

Tu fais un bon travail d'insuffler en chacun entrain et enthousiasme. (Nous faisons des plans pour donner le message à des millions d'âmes). Pas seulement des millions, mais les âmes du monde entier doivent recevoir le message. Elles diront: « Oho, Prabhu ! », n'est-ce pas ? Vous devez les préparer à dire: « Oho, Prabhu », n'est-ce pas ? Elles (les autres Dadis) coopèrent également. C'est bien. Vous vous occupez de Madhuban. Tu as trouvé un bon groupe coopératif, n'est-ce pas ? Chacune a sa propre spécialité. Néanmoins, on peut sentir l'impact de tous les joyaux originels. Peu importe combien vous êtes devenues âgées et combien les nouveaux avancent, le soutien des joyaux originels est unique. C'est pourquoi ce groupe est bon.

Bénédictio: Puissiez-vous être de constants destructeurs d'obstacles en portant toujours votre costume

angélique étincelant à l'épreuve des obstacles.

Afin d'être de constants destructeurs d'obstacles pour vous-mêmes et pour les autres, dites adieu aux *points d'interrogation* et gardez votre stock de trésors plein, en mettant un *point final*. Portez constamment votre *costume* angélique étincelant à l'épreuve des obstacles. De plus, restez parés des bijoux de toutes les vertus. Soyez toujours des Shaktis dotées de huit armes, des idoles complètes, et gardez les pieds de votre vie élevée sur une fleur de lotus.

Devise: Portez une *attention* totale à cette étude et vous réclamerez un rang dans la *première division*.

***** Om Shanti *****

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.

Tout comme servir par les mots est devenu naturel, que le service par les pensées se fasse en même temps et soit naturel. En plus de servir par les mots, continuez aussi à servir par votre esprit et vous devrez parler moins. Avec l'aide du service avec votre esprit, l'énergie que vous utilisez pour parler s'accumulera et le service puissant de l'esprit vous donnera l'expérience d'un plus grand succès.

NB: C'est le 3ème dimanche du mois, jour de la Méditation Internationale. Tous les enfants brahmines seront collectivement en yoga de 18h30 à 19h30.